



**Encuesta sobre la noche familiar de matemáticas -
juegos “South of the Sahara”**

1. Edad y grado del participante *(si es un adulto, escribir únicamente “adulto”)*

- | | Mucho | Bastante | Poco | Nada |
|---|--------------------------|--------------------------|--------------------------|--------------------------|
| 2. ¿Los juegos de South of the Sahara te demostraron que las matemáticas pueden ser divertidas? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 3. ¿Te gustaría volver a experimentar las matemáticas de esta manera? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 4. ¿Los juegos de South of the Sahara cambiaron tu opinión sobre las matemáticas? | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |

¿Por qué si o por qué no?

5. ¿Qué es lo que más le gusto de la noche familiar de matemáticas?

6. ¿Tienes otras observaciones, preguntas o inquietudes?
